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ГОДОВОЕ СОБРАНИЕ КЛУБА ДИРЕКТОРОВ САМАРСКОЙ 
ОБЛАСТИ 04 АПРЕЛЯ 2014 ГОДА.   
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                                     04 апреля 2014 года состоялось Годовое Собрание Клуба Директоров Самарской области.  

  

Организаторы Собрания:  

 

 Клуб Директоров Самарской области 

 ГТРК Самара 

 Высшая школа международного бизнеса СГЭУ  

  

Регистрация участников перед Собранием 
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Перед Пленарным заседанием состоялась пресс-конференция, на которой выступили А.П. Жабин, А.В. Кобенко и Е.Л. Крылова.  
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Открыл Годовое собрание Президент КД СО Александр Петрович Жабин, предоставив слово генеральному директору ГТРК Самара Елене 

Леонидовне Крыловой. Тема выступления: «Конвергенция в мультимедиа. Влияние рынка СМИ на эффективность бизнеса. Мультимедийные проекты и 

маркетинговые стратегии предприятий» 

 

                        
 

В рамках презентации участникам собрания продемонстрированы инновации в области мультимедийных проектов в России,  
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объявлены результаты проекта на региональном и федеральном уровнях. 

 

                             
 

Перед собранием челнов КД СО выступил министр экономического развития, инвестиций и торговли Самарской области. Александр Владимирович 

Кобенко рассказал о необходимых инициативах Клуба по поддержке политики Самарского областного правительства, направленной на оживление 

инновационного развития экономики региона». 
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Отмечены три важнейших для Администрации  направления 

 
МЕНТОРСКАЯ ПОДДЕРЖКА КОМАНД И ОРГАНИЗАЦИЯ СООБЩЕСТВА БИЗНЕС-АНГЕЛОВ В САМАРСКОЙ ОБЛАСТИ 

ПОВЫШЕНИЕ ДОСТОВЕРНОСТИ СТАТИСТИЧЕСКОЙ ИНФОРМАЦИИ ОБ ИННОВАЦИОННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 

ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ С МАЛЫМИ ИННОВАЦИОННЫМИ ПРЕДПРИЯТИЯМИ И ОРГАНИЗАЦИЯМИ НАУЧНОГО СЕКТОРА 
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С отчетным докладом о деятельности Клуба выступил  Исполнительный директор КД СО Владимир Николаевич Егоров.  

В докладе отражены: 

 Оценка состояния Клуба Директоров 

 Потребности членов Клуба Директоров Самарской области 

 Основные спонсоры мероприятий проведенных КДСО за отчетный период 

 Мероприятия, проведенные Клубом 

 Состав комитетов КД СО 
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Затем по регламенту Собрания прозвучали выступления председателей Комитетов. Зайцев Владислав Владимирович и Антон Валерьевич Ларионов 

– Комитет Инвестиционной и Инновационной деятельности.  

Руководителями отмечены направления деятельности комитета, мероприятия комитета в 2013г., проблемы инновационного процесса. 
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Николай Викторович Никульников – Комитет по информационным технологиям. Им было отмечено, что знаковым событием для комитета стала 

встреча с губернатором Самарской Области Меркушкиным Николаем Ивановичем, что придало динамику деятельности комитета.  

В активе комитета IT&MMT  «Премия Рунета 2013».  
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В рамках мероприятия Президент КД СО А.П. Жабин предоставил слово вице-президенту регионального отделения Союза работодателей,   

Председателю Совета директоров ЗАО Самарская кабельная компания» Анвару Кашафовичу Бульхину.  
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Позже  выступил Александр Витальевич Сергиенко – советник мэра г.о.Тольятти, Генеральный директор ИК АИСТ. Он обратился от имени С.И. Андреева 

(мэра г.о. Тольяттии) к участникам Собрания и сообщил, что Мэрия г.о.Тольятти с большим удовлетворением отмечает активную деятельность Клуба по 

консолидации управленческой элиты региона и рассчитывает на активное участие Клуба Директоров в конкретизации и реализации стратегий, 

направленных на формирование и развитие Жигулевской агломерации.  

 

 
 

Руководитель  комитета  SMART CITY Юрий Борисович Мамаев подвел итоги работы комитета за 2013г.  
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Следующим прозвучал  доклад председателя Кадрового комитета – Альбины Ивановны Малицкой. Она проинформировала о деятельности Комитета 

по сертификации профессиональных управляющих  и организации карьерных лифтов.  
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От Сервисного Комитета выступила председатель Наталья Игоревна Пелагеина с докладом об основных мероприятиях, проведенных Комитетом в  

отчетный период.   

 

                                
 

С отчетом о деятельности Комитета по корпоративному управлению и контролю выступила Председатель Полина Юрьевна Гришина. В ее докладе 

прозвучала информация об основных функциях и задачах комитета.  
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Завершая отчетные мероприятия, прозвучал  доклад секретаря маркетингового Комитета – Елены Николаевны Константиновой, которая в своем 

выступлении обозначила основные направления деятельности комитета и отчет по мероприятиям за 2013 год.  
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Затем, согласно регламенту, прошли выборы органов управления путем общего голосования: 

1. Выборы Совета КД СО (11 членов Совета) 

1. Афанасьев Анатолий Михайлович  

2. Бульхин Анвар Кашафович 

3. Волков Алексей Степанович  

4. Гришин Вячеслав Николаевич  

5. Гога Ольга Ивановна 

6. Жабин Александр Петрович 

7. Егоров Владимир Николаевич 

8. Кобенко Александр Владимирович 

9. Кирюшин Геннадий Васильевич 

10. Сергиенко Александр Витальевич 

11. Хасаев Габибулла Рабаданович  

 

2. Выборы ревизионной комиссии (3 члена комиссии) 

1. Ткачев Александр Васильевич 

2. Богданова Ольга Константиновна 

3. Севостьянова Инна Юрьевна  
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С инициативой разместить информацию о Годовом отчетном собрании в журнале «Международное образование и карьера»  П.Л. Антипов (Ген.директор 

ООО "Международный образовательный центр ОПТИМА СТАДИ").  Это предложение активно поддержали все участники мероприятия.  

 

 
 

От  Думы г.о.Самара в собрании принял участие Генеральный директор ООО «Новый Эдем» Вячеслав Николаевич Гришин. Депутат предложил 

представить на рассмотрение в Думу наиболее значимые решения КД СО, направленные на развитие города Самара.   
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Заключительным моментом Собрания стало подписание Соглашения о сотрудничестве между КД СО и Центром инновационного развития и кластерных 

инициатив в целях активизации инновационных процессов в Самарской области.  

 

Подписанты:  

от Центра инновационного развития и кластерных инициатив -  Генеральный директор Денис Владимирович Жидков  

от КД СО Исполнительный директор Владимир Николаевич Егоров  
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Решение  
Годового собрания НППУ «Клуб директоров СО» 

1. Признать деятельность исполнительной дирекции и профильных комитетов по реализации решения Годового собрания от 19.12.2012 

года удовлетворительной. 

2. Совету Клуба усилить деятельность по организации сотрудничества с региональными общественными организациями. 

3. Президенту, исполнительному директору и председателям комитетов сконцентрировать усилия направленные на консолидацию 

управленческой элиты региона, на привлечение в состав Клуба руководителей предприятий являющихся основой экономики 

Самарской области. 

4. Исполнительной дирекции и профильным комитетам сконцентрировать  усилия на удовлетворение потребностей членов Клуба 

директоров.   

 


